

# La Historia no contada de Guatemala

La historia de Guatemala es complicada y rica, y se caracteriza por una serie de eventos importantes que forman un país de varias maneras. Sin embargo, la historia de Guatemala está llena de historias unificadas, personas y eventos que han sido pasados por alto o ignorados.

Los Mayas son la parte básica de la identidad cultural de Guatemala, pero muchos de ellos están siendo perseguidos para vivir en la pobreza extrema, sufriendo la violencia y la represión del gobierno y los militares. Otra historia que no se ha hablado es que es una influencia extranjera en Guatemala, especialmente en los Estados Unidos.

Parte importante de la historia es sobre Jorge Ubico había sido Ministro de Guerra en la época de Orellana; también organizó y dirigió el cordón sanitario por la pandemia de la gripe española. Luego fue jefe político (gobernador) del departamento de Retalhueu, organizó el departamento, lo ordenó y dio la seguridad al pueblo del departamento. Tomó medidas para el afianzamiento de la moneda el Quetzal. Durante los dos primeros años de gobierno, dejaron de circular totalmente las últimas monedas de pesos y reales de níquel, sustituyéndose por monedas de plata que parecían significar el nuevo orden de las cosas, para todos los guatemaltecos se estableció la cédula de vecindad, los hospitales eran atendidos por médicos egresados de la USAC y por estudiantes de medicina, se inició la construcción del hospital Roosevelt con ayuda de los EEUU, por eso su nombre.

Siendo precisos muchas de las situaciones importantes que Guatemala a vivido lamentablemente no se saben siendo de las que se tendrían que saber, nuestra historia es una historia que ha sido unificada con la historia de la resistencia popular. Desde el levantamiento de los pueblos indígenas hasta la lucha por la justicia social y la democracia, la resistencia general es una fuerza poderosa en la historia de Guatemala, que continúa hoy.